

OHEY ET GESVES

Une semaine consacrée à l'abeille et une mise à l'honneur de la nature et de la biodiversité.

Le GAL ou Groupe d'Action Locale du Pays des Tiges et des Chavées et les communes d'Assesse, Gesves et Ohey se sont associés pour consacrer une semaine à l'abeille grâce à l'organisation de diverses animations destinées à sensibiliser le public à la biodiversité en général. Une belle opportunité pour permettre de mieux connaître le domaine de l'apiculture et le rôle primordial des courageuses butineuses qui assurent la réussite de nos cultures, et par conséquent garantissent la survie de l'espèce humaine.

■ (suite en page 8)



Corentin Hecquet
a fait visiter son jardin